



Jetzt Briefwahl beantragen

und mit Ihrer Stimme
für Europa Schleswig-Holstein wählen!



Niclas Herbst MdEP

Nur eine Stimme für die **CDU** ist eine Stimme für Schleswig-Holstein!

Politik für Schleswig-Holstein wird nicht nur in unseren Kommunalvertretungen und in Land- und Bundestag gemacht, sondern auch im Europäischen Parlament! Umso wichtiger ist es, dass in Brüssel und Straßburg Abgeordnete aus Schleswig-Holstein sitzen. Als einzige Partei stellt die CDU Landeslisten in den Bundesländern auf. Das heißt konkret: **Nur ein Kreuz bei der CDU ist eine Stimme für Schleswig-Holstein in Europa.**



Mit Ihrer Stimme für die CDU Schleswig-Holstein wählen Sie mit Niclas Herbst einen **echten Schleswig-Holsteiner** und einen **erfahrenen und vernetzten Europa-abgeordneten**, der sich **für Sie und Schleswig-Holstein** im Europäischen Parlament einsetzt.

Für Europa Schleswig-Holstein & Niclas Herbst wählen!

So einfach geht es:

1. Die Wahlbenachrichtigung wird Ihnen automatisch zugesandt. Mit dieser können Sie die Briefwahlunterlagen beantragen.
2. Wählen Sie bequem zuhause und senden Sie die Unterlagen per Post zurück an Ihre Kommune.
3. Alternativ können Sie auch vor Ort in Ihrer kommunalen Verwaltung Ihre Stimme abgeben.

